



TRASCENDIÓ

Que la polémica entre el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, y los gobernadores de oposición va para largo, pues es amplia su agenda para visitar los Congresos locales y defender la reforma que extiende hasta 2028 la presencia de las fuerzas armadas en labores de seguridad. Hasta ahora la propuesta ha sido aprobada en Oaxaca, Campeche, CdMx, Chiapas, Sinaloa, Tabasco y Puebla, y la siguiente escala del funcionario federal es Veracruz, donde estará el lunes. Por cierto, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** avaló el agarrón del encargado de la política interna con los mandatarios estatales siempre que no haya “enojos” ni “agresiones”.

Que en más de este tema, la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados abrió otro frente contra el titular de Segob, a quien acusa de “interferir” en los Congresos locales que visita, de ahí que la vicecoordinadora, **Mirza Flores**, presentara una solicitud ante la Mesa Directiva para que se informe de manera detallada cuáles Legislaturas han sido notificadas, pues argumenta que en cuatro de las cinco que ha visitado **Adán Augusto López** la propuesta recibió luz verde. El partido naranja tenía la posibilidad de reclamar al funcionario el próximo martes en su comparecencia, pero el tabasqueño ya pidió a la Junta de Coordinación Política que el compromiso se pase hasta noviembre.

Que la desesperación en el PAN por emparejarse con Morena en la carrera presidencial ya tuvo sus primeras consecuencias negativas, pues el INE ordenó suspender un *spot* sobre la pasarela de precandidatos que realizó en días pasados, debido a que hay elementos que pueden acreditar que se trató de un acto anticipado de campaña. El punto fino se centra en **Santiago Creely** y **Juan Carlos Romero Hicks**, quienes no tuvieron empacho en revelar sus aspiraciones y están en la cuerda floja si en las próximas semanas se acredita algún ilícito electoral.

Que **Gerardo Fernández Noroña** acusó en redes sociales a un usuario del AICM de “embestirlo varios metros” en la zona de arcos detectores y al personal del recinto y a un marino de no hacer nada ante esa “agresión cobarde” de un “clase medio rabioso”. Ante tal señalamiento, autoridades de la terminal aérea mostraron las imágenes, en las que se ve a un sujeto que empuja ligeramente al petista para avanzar en la fila y es el diputado quien se le va encima. Así las cosas. ■